

| | |
|--|---|
|  <h1 style="font-size: 2em;">湖月ヨヒ</h1> <p>[合い言葉] やさしく かしく たくましく</p> | <p>令和 3年 10月 1日 我孫子市立湖北小学校 我孫子市中里 9 5 番地 TEL. 7188-1002</p> |
|--|---|

緊急事態宣言解除を受けて

湖北小学校は、今年度、「オリンピック・パラリンピック教育推進校」に指定されています。主に、5・6年生が「心のバリアフリープロジェクト」「スポーツプロジェクト」に取り組んでいます。

「心のバリアフリープロジェクト」としては、2学期に高齢者疑似体験、認知症サポート講座等を予定しています。

「スポーツプロジェクト」の一環として、9月17日（金）、6年生が「あすチャレ！School」というパラスポーツ体験型出前授業を受けました。これは、日本財団パラリンピックサポートセンターが主催する講座で、パラリンピック陸上競技に7回出場した永尾嘉章さんを講師としてお迎えしました。永尾先生の生い立ちや体験談、競技用車いすの説明などを聞いたり、実際に車いすに乗ってリレーをしたりして、有意義な時間を過ごしました。

今後も、共生社会の形成を目指し、他社を理解しようとする気持ちを育てる活動を行っていききたいと思います。

10月に入り、緊急事態宣言は解除されましたが、まだまだ安心はできません。感染症対策を十分に講じながら、学校教育活動を行っていききたいと思いますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



校長 岸本 光司

＜緊急事態宣言の解除後の活動について＞

緊急事態宣言の解除を受け、湖北小学校では、以下の様に取り組んで参ります。

- ① 10月4日（月）に予定しておりました学習公開日は、解除後間もないため、実施いたしません。
- ② 10月27日（月）教育ミニ集会は、感染防止の観点から実施しません。しかし、地域や保護者の皆様への湖北中区の今後の見通しについてお伝えできる方法を検討中です。
- ③ 市内音楽発表会と市内陸上大会は、市教育委員会より中止が決定されました。
- ④ 11月4日（木）の学習参観・懇談会については、開催方法を工夫し、実施する予定です。詳細は後日お知らせいたします。
- ⑤ 11月20日（土）の音楽発表会とバザーは、実施のための準備期間等を考慮した結果、今年度も実施いたしません。土曜日の登校も実施せず、それに伴う26日（金）の振替休業日もなくなります。

⑥ ＜お願い＞

毎日の検温カードの記入ありがとうございます。緊急事態宣言は解除されましたが、過去の状況を見てもまだ安心できる状況とはいえません。以下の内容については、引き続き注意してご記入頂きますようよろしくお願いいたします。

- ① 緊急連絡先の記入
※お忙しい時間帯に申し訳ありませんが、記入忘れや押印漏れなどが発生した場合に、必ず連絡のとれる連絡先の記入をお願いいたします。
- ② ご家族に発熱等の症状やPCR検査ありの項目のチェック
※接種後の発熱が下がらず、陽性となった事例があるようです。ご家族の中で風邪症状や発熱がある場合、お子様の登校はご遠慮ください。ご協力をお願いいたします。

＜主な行事予定＞ ※感染症拡大の状況により予定が変わることがあります。

10月

| | | | |
|------|-----------------------------------|------|------------------------------|
| 1 金 | 全校朝会 | 21 木 | 4年生社会科見学(松戸西部防災センター・手賀沼親水公園) |
| 4 月 | 学習公開日→中止 | 22 金 | 2年生校外学習(アクアワールド大洗)・5年生歯磨き指導 |
| 5 火 | 就学時健康診断 特別日課 3校時 12:40下校 | 25 月 | 教育相談習慣(～29日) |
| 6 水 | 委員会活動 | | 高齢者疑似体験(5・6年) |
| 15 金 | 移動図書館来校日(11:20～14:30) | | 認知症サポーター養成講座(6年) |
| 17 日 | あひこ子どもまつり(アビスタ) | 27 水 | 集金日 委員会活動 |
| 19 火 | 校内授業研究会 特別日課 5校時 14:30下校(2～6年) | | 教育ミニ集会→中止 |
| 20 水 | おはなしたまご | | |

11月

※千葉県および我孫子市において、緊急事態宣言やまん延防止等特別措置が発出しない限り、以下の内容での実施をいたします。

| | | | |
|------|--|------|-------------------------------------|
| 1 月 | 全校朝会 | 17 水 | 集金日 |
| 2 火 | 5年生 3D スコア検診 10:00 | 19 金 | 校内音楽発表会(児童) → 中止 |
| 3 水 | 文化の日 | 20 土 | 校内音楽発表会(保護者)・バザー → 中止 |
| 4 木 | 学習参観(2～4校時)・懇談会(放課後) | 22 月 | 手賀沼殉難教育者の日 |
| 5 金 | 移動図書館来校日 11:20～14:30 我教研各部会 全校4時間日課 13:20下校 | 23 火 | 勤労感謝の日 |
| 9 火 | 6年生代表 子ども議会 | 25 木 | 3年生消防署見学(湖北分署) 4年生校外学習(千葉港・きぼーる) |
| 10 水 | おはなしたまご | 26 金 | 振替休業日 → 通常登校 |
| 11 木 | 5年生 校外学習(マザー牧場)・4年生 版画教室(2・3校時) | 28 日 | 5年生 林間学校1日目 |
| 12 金 | 校内授業研究会 特別日課 5時間14:30下校 | 29 月 | 5年生 林間学校2日目 |
| 13 土 | スポーツ少年団駅伝大会(3～6年) | 30 火 | 5年生 振替休業日 |

＜学びの風景＞

「あすチャレ！スクール 車いす陸上体験」

1988年ソウルから2008年北京まで6期連続と2016年リオ・パラリンピックを含め、7回車いす陸上出場の永尾嘉章さんをお招きし、6年生が、車いすリレーを体験しました。車いすの操作の難しさや、障害を乗り越えてスポーツに取り組む選手の「あきらめない」気持ちを子どもたちはしっかりと受け止めていました。自分自身のこれからの生き方についても考える良い機会になったようです。



「タブレットの活用」

学習道具としてのタブレットの使用も進んでいます。初めのなれない手つきから、素早く起動し、テレビ会議機能を使って、帰りの会を行ったり、文字や図のやり取りをしたりして、家庭学習での活用がスムーズに行えるよう準備をしています。

また、夏季休業中には、職員も、操作方法や使える機能について、外部講師を招いて研修しました。得意な子もいれば、初めて触れる子もいます。すべての子どもが同じように扱えるよう支援・指導して参ります。今後、持ち帰りの際は、ご家庭での協力をお願いいたします。



「若年層研修」

若手職員がお互いの授業を参観し合い、ともに指導力を高めるための研修を行いました。この日は、音楽専科の授業です。感染症対策の中、音楽は、本来の良さを引き出す授業がとても難しいのです。

木管楽器の特徴のうまく理解できるように掲示物や生演奏を避けた先生自身の録音演奏など、今の状況でできることを工夫しながら取り組みました。コロナ禍であっても「音」を「楽」しむことを忘れない授業でした。